

DEL 26 AL 29 SEPTIEMBRE

FELIPE HORTA: "ESTAMOS TRABAJANDO INTENSAMENTE PARA EL RALLY CHILE"

Fecha mundial. En la Región del Biobío.



Felipe Horta, productor del Rally Chile Biobío.

CONCEPCIÓN. Se acortan los días para la realización del Rally Chile Biobío, entre el 26 y 29 de septiembre, evento que por tercera edición pondrá a nuestro país como sede

de una fecha válida por el World Rally Championship (WRC), uno de los máximos campeonatos del deporte motor.

Uno de los promotores, Felipe Horta, productor del Rally Mundial, expresó su entusiasmo: "Estamos trabajando intensamente con todas las entidades gubernamentales y de seguridad, incluidos Carabineros de Chile, la PDI, Bomberos y la Armada, para garantizar que la tercera edición del Campeonato del Mundo de Rally sea un éxito rotundo. Nuestros caminos se distinguen como los mejores a nivel mundial y estamos comprometidos en transformar este evento en una celebración deportiva masiva, atrayendo no solo a los locales sino también a visitantes internacionales", comentó.